
Al sig. PRESIDENTE

del Consiglio Comunale di CUNEO

OGGETTO: DEGRADO DELLE PENSILINE IN PERIFERIA E CITTA’

La sottoscritta LAURA PEANO consigliere del gruppo della LEGA di Cuneo.

PREM ESSO

che sentito le lamentele dei cittadini cuneesi e non solo anche di molti abitanti dei comuni
limitrofi che usufruiscono dei servi1i del trasporto pubblico cuneese .e preso atto del degrado che
gli stessi lamentano quando si trovano a sostare nelle pensiline site sul territorio cuneese.

- Cons;derato che ìl degrado che lamentano in effetti è evidente a tutti noi; le pensiline special
modo quelle delle zone periferie si trovano in uno stato di abbandono totale; erbacce, rifiuti di
ogni genere, scritte e cartellonistica strappate sono la fotografia dello stato in cui si trovano

- Considerato che moltissime dì queste pensiline non sono neppure dotate di un cestino per la
raccolta rifiuti; che a differenza di altri comuni limitrofi ne sono povvisti.
Considerato che il decoro urbano è e deve essere anche questo

CID’ PREMESSO E CONSIDERATO INTERPELLO

IL SINDACO EI’ Assessore competente del Comune dì CUNEO per sapere:

Quali misure intendono adottare e in quali tempi affinché anche questi spazi tornino ad essere luoghi
più decorosi

Chiedo a chi aspetta il compito di bonificare tali strutture.

Con preghiera di risposta nel corso dei prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.

Cuneo , 15 settembre 2019
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